

Sunarp obtiene certificación “ISO 37001 gestión antisoborno”



La Sunarp recibió la certificación internacional ISO 37001 Sistema de Gestión Antisoborno, de manos de la empresa certificadora alemana TÜV Rheinland, por los procesos realizados en la coordinación del Registro de Bienes Muebles de la Zona Registral N° IX – Sede Lima, bajo estándares de prevención y detección de posibles actos de soborno.

La ampliación del alcance de esta certificación contempla los siguientes procesos: inscripción y publicidad registral, así como la administración de registro de bienes muebles.

Cabe destacar, que la sede Rebagliati obtuvo la certificación ISO 37001 en el 2021, y este año se amplió el alcance a la sede de Bienes Muebles.

Inscriben en Sunarp la junta directiva de etnias Huni Kuin y Mastanahua

Las etnias Huni Kuin y Mastanahua, ubicadas en el distrito de Puerto Esperanza, provincia de Purús, entre la frontera Perú y Brasil, inscribieron sus juntas directivas en el Registro de Personas Jurídicas de la Sunarp, en beneficio de 255 habitantes indígenas. Ambas etnias integran la comunidad nativa Colombiana, que cuenta con pobladores originarios que, tras 18 años de difícil acceso, recibió su anotación de inscripción de junta directiva que ejercerá por un periodo de 2 años.

Por su parte, los líderes de la comunidad nativa Catay y su anexo Tres Bolas, conformada por la etnia Mastanahua, luego de 17 años, también recibieron su anotación de inscripción en Purús, sin la necesidad de generarse los costos que significa el traslado a Pucallpa para la realización de los trámites en oficina.



Sunarp Arequipa participó en caravana multisectorial en Caylloma

Sunarp Arequipa participó, el 7 y 8 de setiembre, en la “II Caravana Multisectorial de servicios públicos y privados para la atención a las familias rurales” en los Tambos de Cota Cota y Tisco, provincia de Caylloma, que organizó el Comité Técnico Regional del Programa Nacional PAIS. Allí se brindó información y orientación sobre los diferentes servicios de publicidad e inscripción registral a los pobladores y familias rurales que concurrieron a los Tambos ubicados a más de 4200 msnm. La atención estuvo a cargo de personal especializado de Sunarp Arequipa.

Impulsarán inscripción de títulos en Moyobamba

Funcionarios de la Zona Registral N° III - Sede Moyobamba sostuvieron una reunión de trabajo con representantes de la municipalidad distrital de Elías Soplín (Rioja) para tratar temas sobre saneamiento físico legal e inscripción de títulos de propiedad. Participaron de la actividad el jefe zonal, Enrique Rojas Tamba y el alcalde del distrito de Elías Soplín, Luis Doza Pérez.



Oficina de Comunicaciones e Imagen Institucional